

**ASSOCIATION POUR LA GESTION  
DES RESTAURANTS ADMINISTRATIFS DE  
L'ASSEMBLÉE NATIONALE**

**A.G. R. A. N.**

(Association loi 1901 déclarée le 25.06.1982)

Paris, le 21 décembre 2015

Monsieur le Député et cher Collègue,

Par lettre du 15 octobre dernier adressée à M. le Président de l'Assemblée nationale qui me l'avait transmise, vous avez appelé l'attention sur l'intérêt d'une offre de plats végétariens dans les restaurants et libres-services de l'Assemblée nationale.

Par un courrier du 30 octobre, je vous faisais part de mon accord de principe et vous rappelais les efforts déjà engagés sur ce point. Je vous indiquais mon intention de saisir le conseil d'administration de l'AGRAN, que je préside, pour qu'il puisse engager une expérimentation et proposer une offre variée de produits végétariens au restaurant du 8<sup>ème</sup> étage et au libre-service du 101 rue de l'Université, afin de mieux mesurer les attentes et la demande.

Dans l'intervalle, j'ai également été saisie d'une demande analogue par l'une de nos collègues.

J'ai le plaisir de vous informer que lors de sa réunion du 15 décembre, le conseil d'administration de l'AGRAN a décidé d'engager cette expérimentation à partir du début de janvier et pendant trois mois.

Des plats chauds végétariens seront ainsi proposés dans les restaurants et au libre-service du 101 rue de l'Université, sachant que, compte tenu d'une demande encore faible, les plats ne seront pas préparés à l'avance, mais servis sur demande dans un délai de moins de 10 minutes. L'information des usagers sera réalisée sur les sites intranet de l'Assemblée ainsi que par voie d'affichage ou, pour le restaurant des parlementaires, par un encart dans le menu.

Si cette expérience s'avère positive, il sera possible de pérenniser l'offre et de la développer.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Député et cher Collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

*Amitiés*



Marie-Anne CHAPDELAINE  
*Présidente du Conseil d'administration*

Monsieur Denis BAUPIN  
Vice-président de l'Assemblée nationale  
Député de Paris